



Der Pressesprecher des Landgerichts Mönchengladbach

Dienstantritt der neuen Direktoren der Amtsgerichte Mönchengladbach und Grevenbroich

Frau Präsidentin des Landgerichts Mönchengladbach Ina Obst-Oellers konnte am Donnerstag dieser Woche die neu ernannten Direktoren der Amtsgerichte Mönchengladbach und Grevenbroich zu ihrem Dienstantritt begrüßen. Frau Obst-Oellers ließ es sich nicht nehmen, die neuen Amtsgerichtsdirektoren persönlich den Mitarbeitern der beiden Amtsgerichte vorstellen.

Direktor des Amtsgerichts Michael Schönauer, der aus Düsseldorf kommt und seit Juni 2003 das Amtsgericht Grevenbroich leitete, wird in Zukunft dem Amtsgericht in Mönchengladbach vorstehen.

Seine Funktion als Behördenleiter bei dem Amtsgericht Grevenbroich übernimmt Direktor des Amtsgerichts Stefan Spätgens, der in Köln lebt und in den letzten Jahren als stellvertretender Direktor bei dem Amtsgericht Erkelenz tätig war.

Mönchengladbach, 15.04.2005

Joachim Banke